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33. Mitteilungen und Anfragen 

  
Mitteilungen 

 
des Bürgermeisters 

 
Bürgermeister Vehreschild teilte mit, dass das Helmut-Loos-Bad wegen 
der Umbauarbeiten an der Lüftungsanlage länger als ursprünglich 

vorgesehen geschlossen bleiben muss, da ein Lieferant die vereinbarte 
Lieferungsfrist nicht eingehalten hat.  

 
Bürgermeister Vehreschild berichtete weiterhin über den Stand der 
bereits erfolgten und der vorgesehenen Belegung städtischer Turn- und 

Sporthallen mit Flüchtlingen. 
Die als Notunterkunft dienende Dreifach-Sporthalle im Schulzentrum 

Nord ist demnach mit 132 Flüchtlingen voll belegt. 
In der Dreifach-Sporthalle an der Realschule Mondorf sollen insgesamt 
144 Flüchtlinge aufgenommen werden. Hierfür sind 36 Räume mit je 4 

Betten, einem Tisch, 4 Stühlen und einem Doppelschrank vorgesehen. 
Herr Vehreschild lobte alle an der Maßnahme Beteiligten für die 

großartige Leistung, die in sehr kurzer Zeit erbracht wurde. Am 
bevorstehenden Wochenende sollen noch die Küchen eingerichtet 

werden, so dass die Unterkünfte bereits ab nächstem Montag für die 
Flüchtlingsaufnahme zur Verfügung stehen. 
 

 
 

 
 

Anfragen von Ratsmitgliedern 

 
a) Beantwortung von schriftlich vorgelegten Anfragen 

 
- keine - 
 

b) sonstige Anfragen 
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Ratsmitglied Schulz (SPD), erklärte, er habe bei der vorangegangenen 
Besichtigung der Unterkünfte in der Dreifach-Spothalle der Realschule 
den Eindruck gehabt, dass die Feuerlöscher zu hoch angebracht sind. 

Weiterhin wollte er wissen, ob die Flüchtlinge in die Handhabung der 
Feuerlöscher eingewiesen werden.  

Die Verwaltung teilte hierzu mit, dass die Höhe der Feuerlöscher mit 
Fachleuten der Feuerwehr abgestimmt wurde, um ein unbefugtes 
Benutzen durch Kinder zu verhindern. 

Eine spezielle Einweisung der Flüchtlinge in die Handhabung der 
Feuerlöscher seitens der Verwaltung ist nicht vorgesehen. Dieses sei 

eher die Aufgabe der vor Ort zuständigen Hausmeister und 
Sozialarbeiter. 
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